

ANIMATION

Des décorations de Noël réalisées au Fab Lab

BAR-SUR-SEINE. Le Fab Lab l'Atelier est ouvert à tous pour l'usage le plus simple des outils numériques au plus technique. Dernièrement, quelques participants ont eu l'occasion de découvrir de nouvelles pratiques pour la création de décorations de Noël.

SYLVIE VIREY

Les trois jours d'ateliers proposés par Adel Bougahnmi la première semaine des vacances scolaires n'ont pas attiré la foule, mais ils ont permis à quelques personnes – dont des adultes – de découvrir la découpe laser, la découpe vinyle et la broderie, grâce aux outils numériques à disposition. De jolies décorations de Noël ont ainsi été réalisées.

Pour rappel, le Fab Lab, installé en face de la mairie de Bar-sur-Seine, dans la Grande-Rue-de-la-Résistance, est ouvert à tous, professionnels comme particuliers, jeunes et moins jeunes. « Mon but est de rendre cette technologie accessible à tous », scande le fabmanager. Adel ne fera pas à la place des personnes qui poussent la porte du Fab Lab mais guidera, initiera et proposera l'ensemble des services.

INITIATION À LA ROBOTIQUE POUR LES LYCÉENS

En 2023, plusieurs projets vont se réaliser en marge de l'accueil entre le mardi et le samedi et du club robotique le mercredi pour les ados. « Nous allons travailler la personnalisation sur textile avec la Mission locale de la Côte des Bar et mettre en



Les ateliers proposés permettent à tous de découvrir de nouvelles techniques innovantes.

place des ateliers réguliers pour les jeunes. Le premier essai que nous avons fait est concluant », signale Adel. Ce dernier doit aussi accueillir les élèves du lycée des mé-

tiers Val Moré. Les élèves de 3^e découvriront les lieux et techniques proposées. Ils s'initieront aussi à la robotique. Les élèves de BTS seront également accueillis pour de l'ini-

tiation à la carte programmable Arduino entre autres. « Nous prévoyons un accompagnement des jeunes pour leur projet de fin d'études s'ils le souhaitent », précise

encore le fabmanager.

PRÉSENTATION DU FAB LAB EN FÉVRIER

Les commerçants et artisans barséquanais seront également invités à une présentation du Fab Lab en lien avec le manager de centre-ville, Jérémie Garnier. Ce sera en février et Adel prévoit des réalisations en lien avec leurs activités pour les convaincre de fréquenter ce laboratoire de fabrication né de la volonté et de la collaboration de la communauté de communes du Barséquanais en Champagne et de la Fédération départementale des Maisons des jeunes et de la culture (FDMJC), avec le soutien de plusieurs collectivités et organismes, pour apprendre, faire, innover, expérimenter et partager.

Lindy, en service volontaire actuellement, prépare des vidéos explicatives afin d'utiliser les outils numériques disponibles au Fab Lab de Bar-sur-Seine. Vidéos qui seront mises en ligne et sur les réseaux sociaux prochainement. De quoi se persuader que chacun peut y trouver utilité et plaisir. ■

Fab Lab l'Atelier ouvert de 9 h à 17 h du mardi au vendredi et de 14 h à 20 h le samedi, au 145, Grande-Rue-de-la-Résistance. Tél. 03 25 29 21 80 - 07 44 58 22 09.